



Reconocen labor de Cruz Roja. Decenas de ciclistas rindieron un homenaje a paramédicos de la Cruz Roja y agradecieron la ayuda que dan a quienes son atropellados. En una nueva rodada para exigir seguridad vial, los inconformes bloquearon varias calles como Periférico y las inmediaciones de la Secretaría de Movilidad.

PIDE QUE CLASES SEAN ESENCIALES

Aberrante abrir cines y no escuelas: especialista

POR GERARDO JIMÉNEZ
gerardo.jimenez@gimm.com.mx

La economista y académica, Eva Olimpia Arceo-Gómez calificó como una aberración que en entidades como la Ciudad de México se haya permitido reabrir cines y centros comerciales antes que planteles educativos para que se realicen clases presenciales.

“La propuesta es que (la

impartición de clases presenciales) se le considere como una actividad esencial, el hecho de que se abran primero cines o centros comerciales versus centros educativos es una aberración, porque que no se abra el centro educativo tiene efectos de largo plazo y esto no lo están tomando en cuenta las autoridades en lo absoluto”, expuso en conferencia virtual. Luego de participar en la presentación de

la investigación Impactos Diferenciados. Efectos de la pandemia de covid-19 en la situación laboral de las mujeres en la Ciudad de México, organizado por Consejo para Prevenir la Discriminación.

“Se les hizo muy fácil mandar todo ese cuidado y esa responsabilidad a los hogares y esa es una labor del Estado. En los hogares las mamás no somos maestras, yo no tengo ni idea de cómo

EL DATO

Sin autoridad

La secretaria del Trabajo local, Soledad Aragón, señaló que el regreso a clases es una decisión de competencia federal.

dar clase a una niña de cinco años, cómo enseñarle a leer y es una labor para la que hay especialistas”, dijo la también académica de la Universidad Iberoamericana.

Estamos cerca del amarillo: Sheinbaum

BARES Y ANTROS ABRIRÁN COMO RESTAURANTES



POR WENDY ROA
wendy.roa@gimm.com.mx

A casi un año de iniciada la pandemia por covid-19, por primera vez la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, anunció que la Ciudad de México se encuentra cerca de pasar a semáforo amarillo.

En un mensaje difundido en su cuenta de Twitter, la mandataria capitalina exhortó a la ciudadanía a no bajar la guardia para poder alcanzar esta meta.

“Para la próxima semana permanecemos en semáforo naranja. Así como en algunas ocasiones dijimos que estábamos más cerca del rojo, con la disminución de las hospitalizaciones, podemos decir que estamos, en esta ocasión, más cerca del amarillo”, dijo la mandataria capitalina.

Es por eso que a partir del próximo lunes los antros y bares podrán ofrecer servicio sólo en exterior como restaurantes y podrán abrir hasta las 23:00 horas.

Los restaurantes también podrán ofrecer servicio al interior hasta las 20:00 horas y con un aforo de 30%; las mesas podrán tener hasta seis comensales.

Asimismo, los teatros ya podrán ofrecer funciones con un aforo al 30% de su capacidad y su última función deberá de ser a las 20:00 horas.

También abrirán casinos, casas de apuestas, boliches y parques de diversiones con un aforo de 20 por ciento.

Los cines, las tiendas departamentales y los centros comerciales ampliarán su capacidad a 30 por ciento.

El Instituto de Verificación Administrativa revisará que todos los establecimientos cumplan con las medidas sanitarias.

También regresa el programa Muévete en Bici, con un recorrido de 23 kilómetros por Paseo de la Reforma.

Por su parte, el director de Gobierno Digital de la Agencia Digital de Innovación Pública (ADIP), Eduardo Clark, señaló que durante la semana que concluye se tuvo una ligera disminución en el número de hospitalizaciones por coronavirus, de tal forma que, hasta ayer, había cuatro mil 49 personas hospitalizadas, de las cuales mil 221 estaban intubadas.

Con ello, dijo, la ocupación hospitalaria en centros públicos es de 46.4%.

Asimismo, ayer se vacunó a 31 mil 747 adultos mayores en Miguel Hidalgo y Azcapotzalco, de acuerdo con datos del gobierno local.

Se reactivan los casinos, casas de apuestas, boliches, parques de diversiones, teatros y regresarán los paseos dominicales

REINICIA PROGRAMA MUÉVETE EN BICI

Después de un año de haber sido suspendido por la pandemia de covid-19 habrá un paseo dominical. Los grupos no deben ser de más de cinco personas, deben llevar sus bicis y usar cubrebocas todo el tiempo. El horario será de 8:00 a 14:00 horas.



ACTIVIDADES QUE SE REANUDAN Y QUE SE AMPLÍAN

Estas son las reglas con las que deberán operar los siguientes lugares; Invea revisará que se cumplan:



Bares y antros

- El servicio será ÚNICAMENTE al aire libre a 30% de su capacidad.
- Deberán de ofrecer el servicio de restaurante, es decir, privilegiar la comida por encima de las bebidas alcohólicas.
- El horario de apertura será hasta las 23:00 horas.
- Si hay violaciones a estas reglas, como ocurrió el año pasado, el programa se cancelará. El Invea vigilará que se cumplan estas medidas.



Casinos, casas de apuesta y boliches

- Podrán ocupar sólo 20% del aforo al interior.
- Operarán desde su horario de apertura hasta las 20:00 horas.
- Deben existir medidas adecuadas de ventilación y el aire acondicionado.
- tiene que tener un filtro.
- Está prohibida la venta de bebidas alcohólicas.
- La estancia máxima en casinos y casas de apuesta es de 60 minutos.



Parques de diversiones

- Operarán con 20% de su aforo.
- El servicio se ofrecerá desde la hora de apertura hasta las 20:00 horas.
- El cubrebocas tendrá que utilizarse en todo momento.
- Sólo podrán abrir las atracciones que estén al aire libre.
- Prohibido comer en otra zona que no sea la indicada para esta actividad.
- Mantener sana distancia en los juegos.



Teatros y cines

- Teatros regresan; cines amplían su capacidad.
- Podrán operar con 30% de su aforo.
- Su última función deberá ser a las 20:00 horas.
- Se deberá utilizar cubrebocas en todo momento.
- Deben existir medidas adecuadas de ventilación y filtros en el aire acondicionado.
- De preferencia usar canales digitales para adquirir el boleto y evitar aglomeraciones en taquillas.



Restaurantes

- Horario de servicio en interiores, hasta las 20:00 horas.
- Horario de servicio en exteriores, hasta las 23:00 horas.
- El aforo será de 30 por ciento.
- Habrán un nuevo número máximo de comensales por mesa, de cinco a seis.
- El uso de QR para los menús es obligatorio.
- Se sugiere que los comensales registren su visita con otro código QR.



Centros comerciales y departamentales

- Aumentan su aforo permitido a 30%
- Deberán pasar por filtros sanitarios para entrar.
- Se mantiene la restricción de 30 minutos máximo de permanencia dentro de una tienda.
- 20% de los vendedores de piso deberán realizarse pruebas de covid semanales de control.
- Sigue la implementación del registro de visita al establecimiento a través del código QR.



Fotos: Mateo Reyes y Daniel Betanzos

Cientos de personas caminaron ayer por avenida Juárez, algunas de ellas no utilizaban cubrebocas o lo llevaban mal puesto.

SIN SANA DISTANCIA

Con puente, relajan medidas sanitarias

Previo al inicio del primer fin de semana largo, cientos de personas colmaron el Centro Histórico

de un paseo, la mayoría de ellas sin utilizar cubrebocas ni careta.

En otro recorrido por Coyoacán se observó que había más gente, comparado con otros días laborales.

Muchos aprovecharon para caminar o para ir a comer a alguno de los restaurantes que están a la orilla del Jardín Centenario.

DE LA REDACCIÓN
comunidad@gimm.com.mx

Cientos de personas aprovecharon que ayer inició el fin de semana largo, pues los niños no tuvieron escuela, y que fue viernes de quincena para salir de compras o a distraerse.

En un recorrido realizado por este diario se observó a cientos de personas en las calles de Correo Mayor, Corregidora y Pino Suárez quienes hacían compras, en su mayoría de ropa, zapatos y accesorios.

Algunos acudieron para aprovechar las rebajas en artículos para mitigar contagios contra covid-19, como las caretas, las cuales bajaron sus precios. Por ejemplo, una de acrílico que costaba 250 pesos el año pasado ahora se puede encontrar en 60.

De igual forma, en avenida Juárez, estaba repleta de paseantes que se dirigían al Centro Histórico. Ahí se observó un grupo de extranjeras que disfrutaban



En el centro de Coyoacán algunos caminan sin las protecciones elementales.

En el Turibús llegaron extranjeros, la mayoría respetando las medidas sanitarias recomendadas por el gobierno capitalino, sin embargo, se pudo observar a algunas personas que no portaban cubrebocas o lo llevaban de forma incorrecta.



El turismo se reactiva poco a poco en el Centro; ayer se observó a un grupo de mujeres extranjeras caminando por Pino Suárez.



Calzada de Tlalpan, con dirección a Cuernavaca, presentó carga vehicular después de mediodía.